

Rechazan un grado de turismo de tres años - Información - 21/04/2015

UNIVERSIDADES

Rechazan un grado de Turismo de tres años

■ Los 24 representantes de las universidades que imparten Turismo y que asistieron en Barcelona al Student Tourism Congress, en el marco del Salón B-Travel, entre ellas la Universidad de Alicante, manifestaron su disconformidad con la implantación del Grado de Turismo de tres años, mostrándose todos conformes con el mantenimiento del grado actual de cuatro años de duración. **J. H.**